



Weinmarkt in Niedernhausen – Lions schon traditionell dabei

Der Wettergott zeigte sich launisch am Weinmarkt-Wochenende, doch dies schmälerte in keiner Weise die gute Stimmung von Gastgebern und Gästen. Auch der Stand des Lions Clubs war gut besucht, die angebotenen Weinwaren nachgefragt, es war wohl für viele Gaumen das Richtige in der Auswahl zu finden. Die Brezelmaschine arbeitete auf Hochtouren, um für den kleinen Hunger zwischendurch frische Brezeln zu backen, die immer gut zum Wein munden. Mit dem aus Wein- und Brezelverkauf erzielten Überschuss werden die Niedernhausener Lions in diesem Jahr das SOS-Kinderdorf Wohnprojekt für sechzehn Kinder und Jugendli-

che in Niederseelbach mit einer Spende über 1.000 € unterstützen. Ein herzliches Dankeschön an alle Gäste, die durch ihr Glas

Wein, eine Brezel oder auch eine Spende helfen, die Ausstattung des neuen Hauses zu kompletieren.



Das Standpersonal am Lions-Stand (Bild: HK Pictures)